

JE SUIS CELUI QUI SUIS

**« Et Dieu dit à Moïse : JE SUIS CELUI QUI SUIS. Et il dit : Tu diras ainsi aux fils d'Israël : JE SUIS m'a envoyé vers vous »
(Exode 3:14).**

L'Évangile de Jean contient sept déclarations du Seigneur sur le thème « Je suis ». Chacune d'entre elles nous permet de comprendre la personne et l'œuvre de Jésus Christ. Les deux mots « Je suis » devraient nous inciter à nous arrêter pour considérer qui parle et écouter ce qu'il dit.

En Exode 3, lorsque Dieu a appelé Moïse à faire sortir les enfants d'Israël d'Égypte, Il a promis d'être avec lui. Moïse a demandé à Dieu ce qu'il devait dire lorsque son peuple lui demanderait le nom du Dieu de ses pères. Dieu a répondu à Moïse : « JE SUIS CELUI QUI SUIS », et lui a dit de dire : « JE SUIS m'a envoyé vers vous ». Ce nom désigne le Dieu éternel omnipotent, omniscient et omniprésent. Ces attributs dépassent notre entendement.

Mais Dieu s'est communiqué à Moïse au milieu d'un buisson ardent dans le désert. Pourquoi avait-Il fait cela ? Pourquoi Dieu utilisait-il quelque chose d'aussi ordinaire pour transmettre la gloire de Sa personne ? Depuis ce buisson, Dieu a révélé qu'Il avait vu l'oppression de Son peuple, qu'Il avait entendu ses cris de souffrances, qu'Il connaissait ses peines, et qu'IL allait descendre pour le délivrer et l'amener à la bénédiction (Exode 3:7-10). Dieu montrait à Moïse la puissance de Sa descente. Il utilisait Moïse, un prince en Égypte devenu un humble berger, pour se glorifier et délivrer Son peuple.

Je pense également que Dieu attendait une « descente » encore plus incroyable en la personne de Jésus Christ. Le buisson ardent nous donne une illustration remarquable de cette pensée. Le buisson aurait dû se consumer rapidement. Au lieu de cela, il a continué à brûler et n'a pas été consumé. Un temps allait venir où le Fils éternel de Dieu prendrait un corps humble et entrerait dans le monde qu'Il avait créé ; Emmanuel, Dieu avec nous. Et Sa vie s'embraserait avec la révélation de la gloire de la personne et du cœur de Dieu. Nous verrions dans ce monde la puissance et la gloire de Dieu dans l'amour et la grâce humble de Jésus de Nazareth. Nous verrions le « JE SUIS ».

L'évangile de Jean commence par ces mots : « Au commencement était la Parole ; et la Parole était auprès de Dieu ; et la Parole était Dieu. Elle était au commencement auprès de Dieu. Toutes choses furent faites par elle, et

sans elle pas une seule chose ne fut faite de ce qui a été fait ». Il ajoute ensuite : « Et la Parole devint chair, et habita au milieu de nous (et nous vîmes sa gloire, une gloire comme d'un fils unique de la part du Père) pleine de grâce et de vérité » (verset 14). Nous voyons le glorieux « JE SUIS » en Jésus, le Pain de Vie, la Lumière du monde, la Porte, le Bon Berger, la Résurrection et la Vie, le Chemin, la Vérité, la Vie et le Vrai Cep. Comme Moïse, nous devons comprendre que nous nous trouvons sur une terre sainte. Contrairement à Moïse, il ne nous est pas demandé de rester à distance. Il nous est donné de nous approcher en communion avec notre glorieux Sauveur. En contemplant Sa gloire, nous sommes remplis d'adoration et habilités à servir notre Sauveur ressuscité.

Gordon D Kell